

Voigt, Susanne (Bachelor 2017, Schwerpunkt: Glasmalerei und Objekte aus Glas)

Thema

4 Wappenscheiben unbekannter Provenienz. Untersuchung und Erstellung einer Maßnahmenkonzeption

Zusammenfassung

Diese Bachelorarbeit umfasst die Untersuchung von 4 Wappenscheiben aus der Sammlung des Museums Rausmühle in Eppingen, ausgeführt als Bleiverglasung. Es stellte sich heraus, dass die Wappenscheiben aus dem Babstadter Schloss stammen. Sie konnten den Familien von Ellrichshausen, von Stain zu Rechtenstain, von Prehn und derer von Degenfeld zugeordnet werden. Es erfolgte die Ausarbeitung eines Maßnahmenkonzeptes, um die 4 Wappenscheiben im Rahmen einer Ausstellung präsentieren zu können

Abstract

This Bachelor-Thesis is concerned with four coat-of-arms stained-glass roundels from the collection of the museum Rausmühle in Eppingen, executed as leaded lights. Research revealed that the coat of arms originate from Babstadt castle. It was possible to assign them to the families von Ellrichshausen, von Stain zu Rechtenstein, von Prehn and derer von Degenfeld. A concept of measures was established in order to present the four coat-of-arms in an exhibition.